

# *Febrero es uno de los dos meses más fríos del año*



## **Frío en Febrero**

La Habana, 9 feb (RHC) El segundo mes del año es el cuarto del período poco lluvioso en Cuba que se extiende hasta abril y también deben llegar en esos 28 días una cantidad de frentes fríos similar a la de enero, cuando la temperatura media alcanzó 22,7 grados Celsius, según publica hoy la Agencia Cubana de Noticias.

Un fenómeno de ese tipo influye en el frecuente establecimiento de condiciones invernales, pronostican especialistas del Centro del Clima en el más reciente boletín de su colectivo, perteneciente al Instituto de Meteorología.

Normalmente, es uno de los dos meses más fríos del año, asociado a las masas de aire que los acompañan y en combinación con las características físico-geográficas del territorio, añaden.

No obstante, prosiguen, la tendencia de la temperatura media en las últimas décadas es al incremento y está relacionada con el aumento de las mínimas, por lo que se prevén para este período 27,3 grados Celsius en el occidente, 27,8 en el centro y 28,3 en el oriente.

En el caso de enero, recordaron que mostró un comportamiento normal con la afectación de cuatro frentes fríos, de los cuales, según el giro de los vientos, tres clasificaron de clásicos y uno revésino, cuando cambian las brisas.

El último de ellos y noveno de la temporada, arribó al archipiélago cubano próximo a la medianoche del día 28 de enero, fecha en que sobresalió por su extrema frialdad, debido a la influencia de una masa de aire de origen polar ártico que le sucedió.

Sobre las precipitaciones, aclaran que dependen de los sistemas frontales que afectan al país, alcanzan totales similares a los de su antecesor y para febrero estiman que haya 31,5 milímetros en el occidente, 23,0 en el centro y 33,8 en el oriente.(Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/285557-febrero-es-uno-de-los-dos-meses-mas-frios-del-ano>



**Radio Habana Cuba**